



## Abschied und Dank

Am Ende sind es nicht die Jahre im Leben,  
die zählen, es ist das Leben in den Jahren.

Mit vielen schönen Erinnerungen haben wir Abschied von unserem  
lieben Vätü genommen.

## Eduard Leuenberger-Krähenbühl

1. März 1927 – 26. Oktober 2020

Wir sind unendlich dankbar für die unvergesslich schöne Zeit mit  
ihm. Ein herzliches Dankeschön gilt dem Personal des Alterssitzes  
Buechibärg in Lüterswil für die liebevolle Begleitung. Ganz herzlich  
danken wir auch den Freunden und Bekannten, die Eduard im  
Leben Gutes erwiesen haben.

Die Trauerfamilien:

Doris und Klaus Boder-Leuenberger mit Familie

Pia und René Ischi-Leuenberger mit Familie

Stefan und Sandra Leuenberger mit Familie

Die Abschiedsfeier und Urnenbeisetzung haben im engsten Familienkreis  
stattgefunden. Die Urne wurde auf  
dem Friedhof St. Katharinen, Solothurn beigesetzt.

Traueradresse: Doris Boder, Rebenweg 8, 4143 Dornach